

LE MONITEUR

DES TRAVAUX PUBLICS ET DU BÂTIMENT

CAMPUS



STAGES, V.I.E., ALTERNANCE

Décrocher son premier emploi

Ils travaillent au sein d'une collectivité locale

Diplômés des filières BTP, certains jeunes font le choix d'intégrer les services techniques d'une collectivité locale. Au sein des conseils généraux, des communautés d'agglomérations ou des villes, ces jeunes travaillent dans des domaines et sur des projets aussi riches que variés.



Céline Barroqueiro, 22 ans, technicienne en maintenance et contrôle réglementaire, service patrimoine immobilier, Amiens Métropole

« La collectivité m'a donné ma chance »

■ Enfant, Céline Barroqueiro savait déjà ce qu'elle voulait faire. « Mes parents ont acheté une maison quand j'avais cinq ans et ont fait tous les travaux eux-mêmes. Cela m'a donné envie de travailler dans le bâtiment. » Une vocation qui l'a menée à décrocher un DUT génie civil, puis une licence professionnelle « Choix constructifs à qualité environnementale », à l'IUT d'Amiens. Elle a rejoint la communauté d'agglomérations Amiens Métropole il y a un an, au service patrimoine et immobilier. « Je suis chargée de la maintenance et du contrôle réglementaire sur les bâtiments de la collectivité (écoles, crèches, équipements sportifs, bibliothèques...). Je gère les entreprises qui effectuent les contrôles réglementaires des ascenseurs, du gaz, des blocs de secours, de la légionelle, de l'amiante, du plomb. Les normes évoluant, il faut sans cesse rester en veille. » Mais la jeune fille ne passe pas son temps à plancher sur les normes. « Il faut bien sûr connaître l'aspect réglementaire, mais la visite des bâtiments et le suivi des chantiers occupent au moins la moitié de mon activité. » Céline Barroqueiro apprécie aussi son environnement de travail. « Ma formation m'ouvre beaucoup d'opportunités en collectivités. De plus, la communauté d'agglomérations m'a donné ma chance, quand d'autres employeurs me reprochaient mon manque d'expérience. »